

# にれの木

【教育目標】  
やさしい子  
進んで学ぶ子  
元気な子



学校ホームページ QR コード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』  
学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

発行責任者：北村 剛



(朝の風景)

校長 北村 剛

今年も本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

今年1月1日に起きた能登半島地震により被害に遭われた皆さまへ、心よりお見舞いを申し上げます。そして、ご家族や大切な方々を亡くされた皆さまへ、謹んでお悔やみを申し上げます。被災地では現在も多くの方が避難生活を送っております。1か月が過ぎようとする中、子どもたちが家族とともに避難生活を過ごしていたり、避難所で大人とともに活動する姿が見られました。地震による恐怖体験、危機的な状況からの避難、住み慣れた家や地域から不自由な避難所生活など、多くの困難に直面しています。様々な機関が支援を行ったり、二次避難を進めている情報を聴く中で、被災地の方々には、何とかこの苦難を乗り越えてほしいと切に願うばかりです。

このような時、私たちは何ができるのでしょうか。個人でも、家族でも、仲間同士でも構いません。こんな時にこそ、困っている人や苦しんでいる人たちの力になれるような方策を考えてみたいものです。

また、私たち大人は、このような状況の中で、目の前にいる子どもたちに対して何をすべきでしょうか。「広域財団法人日本ユニセフ協会」に『災害時の子どもたちの心のケア 4つのポイント』が掲載されておりました。「安心感を与える」「日常を取り戻すことを助ける」「被災地の映像を繰り返し見せない」「子どもたちは自ら回復する力があることを理解し、見守る」です。今回の災害を見聞きし、子どもたちは少なからず、不安な気持ちになるでしょう。だからこそ、この4つの「心のケア」は被災地の子どもたちにはもちろんですが、被災地以外の子どもたちにも必要と考えます。

昨年6月、私たちが住む千歳市でも震度5弱の地震を観測しました。今回の地震により、万が一の時に備える準備を日頃から行うことの大切さを再認識する機会ともなりました。改めて防災に対する備えを進めていきたいものです。本校では防災教育を今一度確認するとともに、「3つの”あ”」の1つであります「あんぜん」を意識しながら、日々過ごしていきたいと思えます。

## 《2月の活動予定》

日	曜	活動予定	給
1	木	バク朝会 卒) 送る会実行委員② ブックん 会議日	○
2	金	小) 新1年生1日入学 会議日 中12) 学力テスト 中3) 模擬テスト	○
3	土		
4	日		
5	月	児童会 生徒会	○
6	火	小) 福祉の学習	○
7	水	会議日	SC ○
8	木	学校運営協議会②	○
9	金	研修日	○
10	土		
11	日	建国記念の日	
12	月	振替休業日	
13	火	小~中2) 参観日 諸費納入日	ICT ○
14	水	卒) 送る会実行委員③ 会議日 私立A 日程入試①	○
15	木	ブックん 私立A 日程入試②	○
16	金		○
17	土		
18	日		
19	月	児童会	ICT ○
20	火	中12) 第4回定期テスト① 私立B 日程入試①	○
21	水	中12) 第4回定期テスト② 私立B 日程入試②	○
22	木		○
23	金	天皇誕生日	
24	土		
25	日		
26	月	児童会 生徒会	○
27	火	中) 食育 諸費納入日 会議日	○
28	水	会議日	○
29	木	小) 卒業生感謝の会	小△

SC: ｽｰｽﾞｶﾝﾌﾞｰ-来校日 ICT: ICT 支援員来校日

29日 小学生は「卒業生感謝の会」のため給食はありません。お弁当も必要ありません。

## スキー学習



今年も保健体育の授業でスキー学習を実施しています。小学生は市内でも珍しい歩くスキーに、中学生は北広島市のスキー場でグレンデスキーに取組んでいます。初めてスキーに挑戦した児童生徒もいますが、立つのもやっとだったところから、すぐに滑ることができるようになりました。



小学生はまだスキー授業が続きます。寒い中ですが、本校の冬の体力づくりの一環でもあり、北海道ならではのスポーツに親しむ貴重な機会になっています。



## 電子黒板リニューアル



冬休み中に、教室の電子黒板5台が新しいものに入れ替えられました。以前に比べると、明るい液晶画面で見やすくなりました。直接画面上を指やペンでタッチすれば操作でき、まるで大型のタブレットパソコンのようです。



日々進化するICT機器ですが、今後も、今求められている子どもたちの「対話」や「主体的な学び」の実現に生かしていきたいと思えます。



## オンラインPTA会議開催

25日(木)に、今年度最後となる5回目のPTA会議が行われました。今回は冬道を考慮して、オンライン開催としました。9名の保護者が参加し、今年度の活動の反省、次年度の活動計画、そして3月に子どもたちと保護者が一緒に行う形で初めて実施する「卒業を祝う会」の話し合いが進められました。今年度のPTA会議はこれで終了となりますが、活動は3月まで続きます。最後までみなさんのご協力をお願いいたします。



### 【お願い】

- 天候の悪化が予想されるときなど、今後もtetoruでの連絡が増えそうです。スクールバスの遅延発生時にも発信しますので、登校時刻を中心に日常的にこまめにtetoruを確認してください。
- PTA会議資料と一緒に、令和6年度「千歳っ子見守り隊」の登録用紙をお渡ししております。提出のご協力をお願いいたします。